## Sergio Gutiérrez, un presidente que generó polémica en la Cámara de Diputados

Encabezar actos que generaron críticas no solo desde la oposición sino al interior de su partido, ausencias en la Mesa Directiva y sus intenciones, presuntamente, para ser candidato a gobernador de Veracruz fueron algunas de las acciones que caracterizaron al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna en el año que estuvo en tal cargo.

El morenista tuvo varios escándalos al presidir la Mesa Directiva de San Lázaro; uno de ellos, que generó críticas de los usuarios de Twitter, fue cuando usó el pleno de la Cámara baja, donde se discuten y votan las reformas a leyes secundarias y constitucionales, como cancha de futbol.

https://www.forbes.com.mx/sergio-gutierrez-un-presidente-que-genero-polemica-en-la-camara-de-diputados/